

Time out

(Castellano)

La **Mariápolis** es uno de los encuentros más característicos del *Movimiento de los Focolares*. **Este año tendrá lugar en Oviedo del 25 al 28 de julio**, la llegada está prevista para el día 24.

Momentos de reflexión, de intercambio, de interioridad, excursiones, talleres, mesas redondas y espacios de diálogo son algunas de las cosas que se harán. Todo ello en un **ambiente de familia** que construiremos entre todos.

Poco a poco iremos publicando y dando más noticias de cómo se desarrollará la edición de este año 2024. Pero, **¡reservaos la fecha e id programando vuestro viaje a Asturias para este verano!**

Cuando se nos pregunta, ¿qué es una Mariápolis? no nos resulta fácil describirla. Es una de esas cosas a las que responderías, **ven y lo verás**. Y es que más que un encuentro es la **posibilidad de una experiencia**.

Todo nació en un verano de 1949, en las montañas de Trento, a donde Chiara Lubich, fundadora del Movimiento de los Focolares, se fue a descansar con un grupo de sus primeras compañeras. Allí siguieron viviendo su día a día, pero, al mismo tiempo, se fue forjando el núcleo fundante de la espiritualidad de la unidad y del *Movimiento* que estaba naciendo.

La experiencia hecha allí y los frutos que este nuevo estilo de vida generaba, iba atrayendo año tras año, a más personas a ese lugar para compartir unos días de verano. Eran de las más variadas realidades sociales y edades, componiendo así una pequeña ciudad, a la que, más adelante, se le puso el nombre de María: **Mariápolis, ciudad de María**.

Una ciudad, en la que hay una ley, “la *Regla de oro*: haz a los demás lo que te gustaría que te hicieran a ti” y el amor recíproco del que Jesús de Nazaret nos dio la medida: “Amaos unos a otros como yo os he amado”. La *Mariápolis* es un modelo, un boceto que permite experimentar que, si priorizamos el amor en nuestras relaciones, **la fraternidad es posible**.

Si te interesa venir o saber algo más no dudes en escribirnos a este correo **mariapolis2024@focolares.org**

¡Te esperamos en Oviedo!

Equipo motor de la Mariápolis 2024

